

POLÍTICA DE PRIVACIDAD COMPLEMENTARIA PARA CONCURSOS

Última actualización: 22 de junio de 2022

La presente Política de Privacidad Complementaria para Concursos (la «Política de Privacidad Complementaria») describe cómo recopilamos, utilizamos, tratamos y divulgamos los datos personales que recibimos y recabamos a través de <https://www.airbnb.com/omgfund> (el «Sitio Web»), así como los asociados a las Candidaturas al Concurso del Fondo para Alojamientos Singulares (en inglés, «OMG! Fund») (el «Concurso»). Complementa la [Política de Privacidad](#) de Airbnb y los Documentos Complementarios de la Política de Privacidad, que también son de aplicación cuando una persona utiliza y visita el Sitio Web.

Responsable del tratamiento:

La entidad de Airbnb responsable del tratamiento de tus datos personales se determina en función tu país o región de residencia: ● Si tu país o región de residencia es Estados Unidos, el responsable del tratamiento es Airbnb, Inc., 888 Brannan Street, 4th Floor, San Francisco, CA 94103, EE. UU.

● Si tu país o región de residencia es Japón, el responsable del tratamiento es Airbnb Global Services Limited. ● Si tu país o región de residencia no es Estados Unidos ni Japón, el responsable del tratamiento es Airbnb Ireland UC («**Airbnb Ireland**»), 8 Hanover Quay, Dublin 2, Irlanda. (Conjuntamente, «Airbnb»).

Puedes contactar con Airbnb o con su Delegado de Protección de Datos por correo electrónico, a la siguiente dirección: DPO@airbnb.com.

Cuando Airbnb trate tus datos personales sobre la base de un interés legítimo, puedes solicitar que no lo haga proporcionando motivos específicos sobre tus circunstancias. Si ejerces tu derecho de oposición a dicho tratamiento, Airbnb evaluará tu solicitud de oposición e interrumpirá el tratamiento de tus datos personales con estas finalidades, salvo que tengamos causas justificadas para llevarlo a cabo o salvo que sea necesario para el inicio, el ejercicio o la defensa de acciones judiciales. Te informaremos del resultado de nuestra evaluación. Puedes ejercer tu derecho de oposición a dicho tratamiento enviándonos un correo electrónico.

Es importante que leas con atención esta Política de Privacidad Complementaria para Concursos, que complementa la [Política de Privacidad](#) de Airbnb y los Documentos Complementarios de la Política de Privacidad.

Los términos con mayúscula inicial que no se hayan definido en la presente Política de Privacidad Complementaria para Concursos tendrán el mismo significado que se les atribuye en las Normas Oficiales publicadas en el Sitio Web, la [Política de Privacidad](#) de Airbnb, los Documentos Complementarios de la Política de Privacidad de Airbnb y los [Términos de Servicio](#) de Airbnb.

Si difundimos traducciones de esta Política de Privacidad Complementaria para Concursos, la versión en inglés prevalecerá en caso de discrepancia.

1. INFORMACIÓN QUE RECOPIAMOS

Recopilamos los datos personales que se incluyen en las Candidaturas al Concurso (como el nombre, el rango de edad, los datos de contacto, el país de residencia y la titularidad de la propiedad) y los materiales asociados, así como la que se nos facilite en etapas posteriores del proceso del Concurso (p. ej., pruebas, entrevistas o solicitudes de materiales adicionales).

Cuando una persona utiliza el Sitio Web, recogemos información automáticamente, incluidos datos personales sobre los servicios que usa y el modo en que lo hace. La [Política de Privacidad](#) de Airbnb y los Documentos Complementarios de la Política de Privacidad contienen más información al respecto.

2. CÓMO UTILIZAMOS LA INFORMACIÓN QUE RECOPIAMOS

Tratamos los datos personales con los fines previstos en la [Política de Privacidad](#) de Airbnb y los Documentos Complementarios de la Política de Privacidad, de acuerdo con la base jurídica que se expone en ellos. Asimismo, tratamos los datos personales para fines relacionados con el Concurso del siguiente modo:

Consentimiento:

Trataremos tus datos personales para las actividades y los fines descritos en la tabla que figura a continuación, siempre y cuando hayas dado tu consentimiento para dichos tratamientos.

Tratamiento y finalidad	Datos personales
Publicidad y marketing - Enviarte mensajes promocionales, publicitarios y de marketing que hayas aceptado recibir. - Podríamos incluíros a ti y a tu idea en nuestros contenidos de marketing, previa autorización por tu parte.	Nombre, dirección de correo electrónico, detalles de tu idea o de tu propuesta.
Comprobación de antecedentes penales y otras verificaciones - En la medida en que lo permita la legislación aplicable, si resultas preseleccionado, Airbnb podría, a su exclusivo criterio, comprobar tus antecedentes penales o verificar la información que nos hayas proporcionado con el fin de comprobar o confirmar si cumples los requisitos para participar en el Concurso y, si procede, para recibir el Premio. En algunas jurisdicciones, puede ser necesario que autorices por escrito el tratamiento de tus datos personales. En estos casos, Airbnb solicitará tu consentimiento.	Nombre, fecha de nacimiento, dirección de correo electrónico, documento de identificación.

Intereses legítimos:

Trataremos tus datos personales para las actividades y los fines descritos en la tabla que figura a continuación, atendiendo al interés legítimo de Airbnb y a los intereses de los agentes vinculados a la Plataforma Airbnb:

Tratamiento y finalidad	Datos personales
<p>Revisar tu Candidatura, determinar si se encuentra o no entre las seleccionadas y elegir un Ganador:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Revisar y confirmar que la Candidatura cumple los requisitos estipulados. - Evaluar tu Candidatura. - Permitir que los Miembros del Jurado emitan su dictamen. 	<p>Nombre, dirección de correo electrónico, rango de edad, nivel de inglés, derechos de propiedad, detalles de la idea o propuesta.</p>
<p>Ponernos en contacto contigo en relación con tu Candidatura: - Comunicarnos contigo en relación con tu Candidatura y el Concurso, lo que incluye avisar al Ganador y realizar el seguimiento oportuno una vez terminado el Concurso.</p>	<p>Nombre, dirección de correo electrónico, detalles de tu idea o de tu propuesta.</p>
<p>Comprobación de antecedentes penales y otras verificaciones - En la medida en que lo permita la legislación aplicable, si resultas preseleccionado, Airbnb podría, a su exclusivo criterio, comprobar tus antecedentes penales o verificar la información que nos hayas proporcionado con el fin de comprobar o confirmar si cumples los requisitos para participar en el Concurso y, si procede, para recibir el Premio. En algunas jurisdicciones, puede ser necesario que autorices por escrito el tratamiento de tus datos personales. En estos casos, Airbnb solicitará tu consentimiento.</p>	<p>Nombre, fecha de nacimiento, dirección de correo electrónico, documento de identificación.</p>

Necesidad contractual:

Tratamos tus datos personales para las actividades y los fines descritos en la tabla que figura a continuación, que hacen efectivas las Normas Oficiales del Concurso.

Tratamiento y finalidad	Datos personales
<p>Pago del importe del Premio:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Si resultas elegido Ganador, trataremos los datos de tu cuenta para abonarte el Premio. 	<p>Datos de pago como, por ejemplo, el nombre, los datos de contacto, los datos de la cuenta bancaria o de pago, información de geolocalización, información sobre la transacción de pago.</p>

3. INTERCAMBIO Y DIVULGACIÓN DE INFORMACIÓN

Compartimos y divulgamos información, incluida tu Candidatura y los datos personales relacionados, con los Miembros del Jurado para que puedan llevar a cabo su función en el proceso del Concurso, así como con proveedores de servicios externos tal y como se describe a continuación.

Podremos recurrir a proveedores de servicios externos para que nos ayuden durante el proceso del Concurso. Estos proveedores tendrán un acceso limitado a tus datos personales, según sea necesario para realizar tareas en nuestro nombre, y están obligados por contrato a velar por su protección y a utilizarlos solo con los fines para los que se les facilitaron y de acuerdo con la legislación aplicable en materia de protección de datos.

Nuestros proveedores de servicios pueden estar ubicados en el Espacio Económico Europeo («EEE») o en otros territorios. La legislación de estos países puede diferir de la aplicable en tu país o región de residencia. Por ejemplo, los datos personales recopilados dentro del EEE pueden transferirse, almacenarse y tratarse fuera del EEE para los fines descritos en esta Política de Privacidad Complementaria para Concursos. Siempre que transmitamos, almacenemos y tratemos tus datos personales fuera del EEE, nos aseguraremos de que existen las salvaguardias necesarias para garantizar el nivel adecuado de protección. Si lo solicitas, te proporcionaremos más información sobre los medios que utilizamos para ello. Para obtener más información sobre los proveedores de servicios externos con los que colaboramos y las transferencias de datos internacionales, consulta la [Política de Privacidad](#) de Airbnb y los Documentos Complementarios de la Política de Privacidad.

4. TUS DERECHOS

La legislación aplicable te otorga una serie de derechos. Para obtener más información al respecto, consulta la [Política de Privacidad](#) de Airbnb y los Documentos Complementarios de la Política de Privacidad.

De conformidad con la legislación aplicable, puedes hacer valer cualquiera de los derechos que se describen en este apartado en relación con tu Candidatura. Para hacerlo, deberás ponerte en contacto con nosotros de los modos previstos en la [Política de Privacidad](#) de Airbnb.

Conservación y supresión de datos

Conservaremos tus datos personales, excepto los de contacto, durante el proceso del Concurso y para comunicarnos contigo una vez que este finalice, respetando las leyes aplicables. A menos que te seleccionemos como Ganador o Finalista, eliminaremos los datos personales que nos hayas facilitado en relación con el Concurso aproximadamente treinta (30) días después de que este concluya, aunque podrían producirse retrasos. Si no deseas que sigamos tratando tus datos personales, puedes solicitar que los suprimamos enviándonos un correo electrónico donde haga constar expresamente esta petición.

Ten en cuenta que, si lo haces:

- no podrás participar en el Concurso;

- podríamos conservar y utilizar tus datos personales en la medida necesaria para cumplir las obligaciones legales correspondientes; y
- con el fin de mantener el Sitio Web y protegerlo contra su pérdida y destrucción accidental o intencionada, durante un período limitado de tiempo no se podrán eliminar las copias residuales de los datos personales que hayas enviado como parte de tu Candidatura.

5. CAMBIOS EN ESTA POLÍTICA DE PRIVACIDAD COMPLEMENTARIA

Nos reservamos el derecho de modificar esta Política de Privacidad Complementaria en cualquier momento al amparo de la presente disposición. Cuando realicemos cambios, publicaremos la Política de Privacidad Complementaria para Concursos modificada en el Sitio Web, actualizando la fecha de «Última actualización» que aparece en la parte superior. La Política de Privacidad Complementaria para Concursos modificada entrará en vigor inmediatamente después de su publicación en el Sitio Web.

Si no estás de acuerdo con la Política de Privacidad Complementaria para Concursos modificada, deberás dejar de utilizar el Sitio Web y, si ya has enviado el formulario de Candidatura, deberás solicitar explícitamente la retirada de tu Candidatura enviándonos un correo electrónico a omgfund@airbnb.com y poniendo «Privacy request» en el asunto. En este caso, no se te incluirá en el Concurso.

Si no retiras tu Candidatura ni dejas de utilizar el Sitio Web, la Política de Privacidad Complementaria para Concursos modificada se aplicará siempre que accedas al Sitio Web o lo utilices, así como a tu participación en el Concurso.
